
Modaes

Tendencias

Colombia prevé captar 2.500 visitantes en la feria de bisutería Neiva Expo Moda

Modaes
16 mar 2015 - 00:00

La industria de la moda penetra en las provincias de Colombia. La ciudad de Neiva prepara el salón Neiva Expo Moda, este año dedicado a la bisutería, que tendrá lugar en esta localidad colombiana entre el 13 y el 15 de mayo.

La feria espera una asistencia de más de 2.500 visitantes y contará con desfiles, espacios de negocio y una incubadora de talentos. Neiva, con cerca de 400.000 habitantes, es una muestra de la vitalidad que tiene la industria de la moda fuera de Bogotá y de las principales ciudades del país.

La muestra cuenta con una inversión de 400 millones de pesos colombianos (152.150 de dólares) y está respaldada por la **Asociación Nacional del Comercio Exterior (Analdex)**, así como por el Gobierno regional y la industria privada.